



Working Group
Additive Manufacturing

Seit nunmehr 70 Jahren ist die AZO-Gruppe aus Osterburken im Materialhandling tätig.

AZO ist in unterschiedlichen Schüttgut verarbeitenden Branchen als kompetenter Anlagenbauer bekannt.

Erfahrungen mit sensiblen Produkten liegen vor. Inertisierung von Schüttgütern in Förderprozessen ist eine Forderung, die in einigen Teilsegmenten bereits realisiert wurde.

Vom ersten Konzeptentwurf, über innovative Einzelkomponenten für das Lagern, Sieben, Fördern, Dosieren und Wiegen von Rohstoffen, bis hin zu Turnkey-Lösungen schlüsselfertiger Gesamtanlagen, wird alles aus einer Hand angeboten. Anlagenbau, Verfahrenstechnik und Automatisierung sind dabei perfekt aufeinander abgestimmt.

For 70 years now, the AZO Group based in Osterburken/DE has been working in material handling. AZO is known as a competent partner in various bulk processing industries. Experience with sensitive products does exist. Inertisation of bulk material in conveying processes is a requirement that has already been realized in some subsegments.

From the initial draft design, to innovative individual components for storage, discharge, screening, conveying, dosing and weighing of raw materials, to turnkey solutions, everything is offered from a single source.

Plant engineering, process engineering and automation are perfectly coordinated and matched to each other.